



# つぼみ・たんぽぽだより



担任：植竹 春希  
中村 範子

雨上がりの青空は、夏の訪れを感じさせますね。7月に入り、子どもたちが楽しみにしているプール遊びがよいよ始まります。

先月は天気がいい日には園庭で遊んだり、本堂前を散策したりして過ごしました。子どもたちは虫が好きでありやダンゴムシなどを見つけると動きを観察したり、触ったりして身近にいる虫に親しみを持つことができました。今月からプール遊びが始まりますので、子どもたちの体調に合わせてながら夏ならではの遊びを楽しませていきたいと思います。



天気のいい日はプール遊びや、水遊びや泥んこ遊び、色水遊びなどをして夏の遊びを楽しませていきたいと思います。製作ではスタンプを行い「クリームソーダ」を作りたいと思います。



- 日中、裸足で過ごしたり、プール遊びをしたりします。友だちとのトラブルや怪我防止のために足の爪も短く丸く切ってください。ご協力をよろしくお願いします。
- 汗をかいて着替えることが多いので、着脱や体温調整のしやすい服をご用意ください。
- 給食の際によく噛まずに飲み込んだり、噛み切れず口の中に溜めていたりすることがあります。よく噛むことは、あごの発達や、歯並びをよくするなど一生の健康にも影響するため、咀嚼が上手になるようにお家でも咀嚼が必要なもの(わかめ・にんじん・りんごなど)を食べてみてください。
- 4月に集めたおむつを捨てるビニール袋が少なくなりました。11日(月)までに1人1つお持ちください。ご協力よろしくお願いします。

## ☆今月の歌☆

たなばたさま  
うみ・みずあそび  
アイスクリーム など

## ☆手遊び☆

パンからチーズがはみだした  
さかながはねて

## ☆絵本紹介☆

はらぺこソーダくん  
みんなのおねがい

## ♪ あたらしいおともだち♪

いしつか さほちゃん(1さい)  
たくさんいっしょにあそぼうね!

## ☆ 7月7日 七夕 ☆

にじみ絵をしたり、シールを貼ったりして七夕飾りを作りました。七夕飾りは、7日(木)に持ち帰りますので、ぜひご家庭でも楽しんでください。



あじさいを作ったり、はみがき遊びをしたりしました♪